

La excomunión no es frecuente en la fe mormona, y se reserva por lo general para casos en los que sus miembros violan el código moral.



**Kate Kelly, la activista excomulgada por "apostasía", al defender la ordenación de mujeres como sacerdotes** (SALT LAKE CITY, 24/06/2014) La Iglesia mormona excomulgó el lunes a la fundadora de un prominente grupo de mujeres, una extraña medida que impone la sanción más severa conocida sobre una feligresa que creó una organización y efectuó manifestaciones para **promover la ordenación de mujeres como sacerdotes**.

### SANCIÓN EJEMPLARIZANTE

La excomunión de Kate Kelly es una de las más significativas en la historia reciente de la Iglesia, y envía una advertencia a otros que desafían públicamente las prácticas de la Iglesia y forman grupos para impulsar sus causas, dicen eruditos que estudian el mormonismo.

"Es más que excomulgar a Kelly", dijo Jan Shipps, un profesor jubilado de religión en Indiana. "Es una advertencia para todos".

Shipps dijo que la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días está delimitando fronteras, usando a Kelly como ejemplo para mostrar a las personas qué tan lejos puede llegar al poner entredicho las prácticas eclesíásticas.

La Iglesia no hizo comentarios el lunes.

### CULPABLE DE "APOSTASÍA"

Los expastores de Kelly en Virginia le notificaron la decisión por correo electrónico después de sostener una audiencia disciplinaria el domingo y de sopesar el asunto durante la noche. **La declararon culpable de apostasía**, definida como "la defensa reiterada y pública de posturas que contravienen las enseñanzas de la Iglesia".

El grupo de Kelly, "Ordain Women" ("Ordenen a mujeres"), anunció la decisión el lunes y difundió extractos de la carta que recibió.

Sus pastores le informaron que **ya no puede usar indumentarias del templo mormón, ocupar posiciones en la iglesia ni dar pláticas durante los servicios, entre otras cosas**. Después de un año, evaluarán si le permiten regresar, pero sólo si exhibe "verdadero arrepentimiento" y muestra que ha "abandonado las enseñanzas y las acciones que socavan a la Iglesia, sus dirigentes y la doctrina del sacerdocio", dice la carta.

No se pudo establecer contacto con Kelly de inmediato, pero calificó la decisión como "excepcionalmente dolorosa" en un comunicado enviado por correo electrónico.

Kelly no asistió a la audiencia disciplinaria del domingo. En lugar de ello, realizó una vigilia en Salt Lake City con unos 200 simpatizantes.

## EXCOMUNIÓN, □ EXTREMA ENTRE LOS MORMONES

La excomunión no es frecuente en la fe mormona, y se reserva por lo general para **casos en los que sus miembros violan el código moral al tener aventuras amorosas, ser acusados de crímenes o por cometer abuso sexual**

, dijo Patrick Mason, director del departamento de religión y profesor de estudios mormones en la Universidad Claremont Graduate de California. Los casos en que los miembros son expulsados por apostasía son bastante raros, agregó.

Debra Jenson, portavoz de Ordain Women, dijo que el grupo está triste pero continuará haciendo sus labores. Kelly también planea ser parte del movimiento y trabajar por equidad de género al interior de la Iglesia.

Fuente: AP/BRADY MCCOMBS Y MICHELLE L. PRICE